

Babinsa Koramil 1311-01/Bungku Tengah Ikut Panen Padi bersama Kelompok Tani di Desa Bumi Harapan Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.JOURNALIST.ID

Jun 23, 2024 - 17:22



Panen Padi di Desa Bumi Harapan, Kec. Witaponda, Morowali



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Babinsa Koramil 1311-01/Bungku Tengah, Pelda Yonny Wungow, melaksanakan kegiatan panen padi di lokasi sawah ketahanan pangan Koramil 1311-01/Bungku tengah, yang terletak di Desa Bumi Harapan, Kecamatan Wita Ponda, Kabupaten Morowali, (23/06/2024).

Panen ini merupakan bagian dari program ketahanan pangan yang dicanangkan oleh TNI, bekerja sama dengan Kelompok Tani Jaya Mandiri yang dipimpin oleh Ketua Kelompok Tani, Bapak Nur Yasin. Luas lahan yang dipanen mencapai 2 hektar.

Pelda Yonny Wungow menyampaikan bahwa kegiatan panen ini merupakan wujud nyata sinergi antara TNI dan masyarakat dalam mendukung program ketahanan pangan nasional. "Melalui kerja sama yang baik antara TNI dan petani, kita dapat meningkatkan produksi pangan di daerah ini, sekaligus mendukung kesejahteraan petani setempat. Kegiatan ini juga diharapkan dapat memotivasi kelompok tani lainnya untuk lebih giat dalam bertani dan memanfaatkan lahan yang ada secara optimal," ujar Pelda Yonny Wungow.

Bapak Nur Yasin, Ketua Kelompok Tani Jaya Mandiri, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas dukungan yang diberikan oleh Koramil 1311-01/Bungku Tengah.



"Dengan adanya pendampingan dan bantuan dari TNI, khususnya Babinsa, kami merasa sangat terbantu dalam proses penanaman hingga panen. Semoga kerja sama ini terus berlanjut dan dapat memberikan manfaat yang lebih besar bagi kami para petani," ujar Bapak Nur Yasin.

Program ketahanan pangan yang dijalankan oleh Koramil 1311-01/Bungku Tengah ini tidak hanya bertujuan untuk meningkatkan produksi pangan, tetapi juga untuk memastikan ketersediaan pangan yang cukup bagi masyarakat setempat. Selain itu, program ini juga memberikan pelatihan dan pendampingan teknis kepada para petani, mulai dari teknik bercocok tanam, pemeliharaan tanaman, hingga metode panen yang efektif.

Pelaksanaan panen padi ini dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk para anggota kelompok tani, perwakilan dari pemerintah desa, serta masyarakat setempat. Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan penuh semangat, mencerminkan kekompakan dan kebersamaan antara TNI dan masyarakat dalam membangun ketahanan pangan di wilayah tersebut.

Dengan keberhasilan panen padi ini, diharapkan dapat meningkatkan semangat para petani dan mendorong mereka untuk terus bekerja keras dalam mengelola lahan pertanian mereka. TNI, melalui Babinsa Koramil 1311-01/Bungku Tengah, akan terus berkomitmen untuk mendukung dan berkolaborasi dengan masyarakat dalam berbagai kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan dan ketahanan pangan di daerah tersebut.

(PATAR JS & HumDim)